

★★★★★★★★★学校開放月間★★★★★★★★★

11月は『学校開放月間』です。橋本小学校も授業参観・スマホ・ネット人権教室のほか、12月にかけて、様々な分野でゲストティーチャーにお越しいただいたり、地域の方々との交流を深めたりする機会がたくさんあります。一部ですが紹介します。

★吊るし柿体験（3年生）★

11月12日、伊都振興局、橋本市役所農林振興課、JA紀北川上の皆様にお越しいただき、吊るし柿を作りました。ピーラーで柿の皮をむき、紐にピンでとめて出来上がり。今頃お家で干されていることでしょう。



★健全育成会との花植え交流会（環境整備委員会）★

13日、日頃登下校時の見守り活動等でお世話になっている健全育成会の方々と、チューリップの球根と花の苗を植えました。なんとプランター約25個分。開花が楽しみです。



★ふるさと学習（4年生）★

14日、橋本市の名誉市民である前畑秀子さん、古川勝さんのお話を本校学校運営協議会委員でもある池西様より聞かさせていただきました。月末には岡潔さんのことについても岡潔数学体験館よりお話に来て下さる予定です。



★お芋パーティー（1・2年生）★

18日、昨年製作した防災ベンチを利用して学級農園で育て収穫したサツマイモで焼き芋をしました。日頃お世話になっているエプロン先生の皆様をお招きし、一緒にいただきました。



★★★★★★★★★

その他の活動も含め、HPで紹介していますので、ぜひご覧ください。

★★★★★★★★★

専門委員会委員長等の認証・学童陸上記録大会の表彰のための集会がありました。後期の代表委員会。専門委員会のみなさん、それぞれの目標に向けて取り組み、みんなが楽しく過ごせる橋本小学校を目指していきましょう。また陸上記録会で入賞を果たしたみなさん、おめでとうございます。保護者の皆様もご協力ありがとうございました。

★★★★★★★★★

♡♡♡♡♡♡♡♡6年生修学旅行♡♡♡♡♡♡♡♡

11月19日、20日と修学旅行無事に行ってくることができました。紅葉がとてもきれいな時期、京都の観光地はどこも人盛りでしたが、天候にも恵まれ、各名所や映画村等を満喫することができました。保護者の皆様もご協力ありがとうございました。翌日、各学級での旅行の振り返りの時間、自分たちの行動をしっかりと客観的に見ることができている姿を見て、それぞれの成長をととも感じました。修学旅行で一段と団結力が強まったであろう6年生。あと4か月、この橋本小学校の最高学年として素晴らしい姿をみせてくれることに期待しています。



★防災学習を実施しました★

11月22日（金）に各学年とも防災学習を実施しました。今年度は遙々遠方、那智勝浦町にある「和歌山県土砂災害啓発センター」から2名の方にお越しいただき、低・中・高学年、各発達段階に応じて、土砂災害や洪水被害等のお話やAR砂場を用いた体験、クイズ形式での学習等を実施していただきました。何よりも良かったのが、自分たちに身近な「和歌山県」そして「橋本市」に実際に起こった災害（橋本川の氾濫など）を写真や映像で見せて頂いた事。子どもたちにとっては、「どこかで起きていること」ではなく、より「自分事」として捉え考えることができ、もしもの時の叱咤の行動につながるものになったと思います。



《校内マラソン記録会》

近年の子どもの体力の低下については様々な報告がありますが、本校では業間やロング休憩にストレッチを行ったり、この時期は橋小ランニングタイム（ロング休憩に約10分間の持久走）を行うなど、少しずつですが体力向上のための取組を意図的に取り入れています。12月6日（金）にはマラソン大会を実施し、学校敷地内の1周約900mのコースをそれぞれの力に応じてチャレンジします。精一杯の力を発揮して走れるよう体調管理にご協力よろしくお願いたします。